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Québec, le 18 septembre 2008 
 
 
 
 
Chers collègues, 
 
Vous avez sans doute suivi avec intérêt la mobilisation de certains parents de l’École St
Gonzague à la suite de l’annonce du déménagement de l’école dans l’arrondissement 
Lebourgneuf en juin 2010. Déjà, ils se sont constitués en organisme à but n
raison sociale Comité pour le maintien d’une institution d’enseignement primaire privée pour 
garçons dans le Vieux-Québec. 
 
J’ai été invité à participer à deux rencontres et à accompagner les parents lors d’une visite au 
maire Régis Labeaume pour apprécier le sérieux de la démarche. Une demande officielle d’appui 
à l’élaboration d’un projet d’école dans le Vieux
Comité aux membres du Conseil d’administration réunis le 16 septembre en assembl
le libellé exact de la proposition qui a été adoptée ne soit pas encore disponible, l’esprit est le 
suivant. Le Conseil d’administration du Petit Séminaire de Québec donne son appui au Comité 
pour le maintien d’une institution d’enseignement p
Québec, délègue son directeur général, monsieur Réjean Lemay, pour participer à la phase 1 du 
projet, soit l’élaboration d’un projet d’école primaire privée pour garçons dans le Vieux
de fournir, dans la mesure de ses ressources, des services de soutien bureautique et administratif.
 
En conséquence, j’ai mis à la disposition du Comité, la salle du Conseil de régie attenante à mon 
bureau. Nous aurons donc la présence de quelques parents dans l’école au cour
semaines. Je vous invite à bien les accueillir.
 
Je vous tiendrai informé de l’évolution de ce dossier au fur et à mesure de sa progression. 
 
Salutations. 
 
 
Le directeur général, 
 

 
 
Réjean Lemay 
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Vous avez sans doute suivi avec intérêt la mobilisation de certains parents de l’École St
Gonzague à la suite de l’annonce du déménagement de l’école dans l’arrondissement 
Lebourgneuf en juin 2010. Déjà, ils se sont constitués en organisme à but non lucratif sous la 

Comité pour le maintien d’une institution d’enseignement primaire privée pour 
 

J’ai été invité à participer à deux rencontres et à accompagner les parents lors d’une visite au 
eaume pour apprécier le sérieux de la démarche. Une demande officielle d’appui 

à l’élaboration d’un projet d’école dans le Vieux-Québec a été présentée par un représentant du  
Comité aux membres du Conseil d’administration réunis le 16 septembre en assembl
le libellé exact de la proposition qui a été adoptée ne soit pas encore disponible, l’esprit est le 
suivant. Le Conseil d’administration du Petit Séminaire de Québec donne son appui au Comité 
pour le maintien d’une institution d’enseignement primaire privée pour garçons dans le Vieux
Québec, délègue son directeur général, monsieur Réjean Lemay, pour participer à la phase 1 du 
projet, soit l’élaboration d’un projet d’école primaire privée pour garçons dans le Vieux

mesure de ses ressources, des services de soutien bureautique et administratif.

En conséquence, j’ai mis à la disposition du Comité, la salle du Conseil de régie attenante à mon 
bureau. Nous aurons donc la présence de quelques parents dans l’école au cours des prochaines 
semaines. Je vous invite à bien les accueillir. 

Je vous tiendrai informé de l’évolution de ce dossier au fur et à mesure de sa progression. 

 

Vous avez sans doute suivi avec intérêt la mobilisation de certains parents de l’École St-Louis-de-
Gonzague à la suite de l’annonce du déménagement de l’école dans l’arrondissement 

on lucratif sous la 
Comité pour le maintien d’une institution d’enseignement primaire privée pour 

J’ai été invité à participer à deux rencontres et à accompagner les parents lors d’une visite au 
eaume pour apprécier le sérieux de la démarche. Une demande officielle d’appui 

Québec a été présentée par un représentant du  
Comité aux membres du Conseil d’administration réunis le 16 septembre en assemblée. Bien que 
le libellé exact de la proposition qui a été adoptée ne soit pas encore disponible, l’esprit est le 
suivant. Le Conseil d’administration du Petit Séminaire de Québec donne son appui au Comité 

rimaire privée pour garçons dans le Vieux-
Québec, délègue son directeur général, monsieur Réjean Lemay, pour participer à la phase 1 du 
projet, soit l’élaboration d’un projet d’école primaire privée pour garçons dans le Vieux-Québec et 

mesure de ses ressources, des services de soutien bureautique et administratif. 

En conséquence, j’ai mis à la disposition du Comité, la salle du Conseil de régie attenante à mon 
s des prochaines 

Je vous tiendrai informé de l’évolution de ce dossier au fur et à mesure de sa progression.  


